



Tazio Nuvolari Vanderbilt Cup

La collection « Tazio Nuvolari – Vanderbilt Cup » est dédiée à l'une des plus prestigieuses victoires de Nuvolari, obtenue en 1936 à Long Island aux États-Unis. Chronographe mécanique à remontage automatique, « Tazio Nuvolari – Vanderbilt Cup » réinterprète des particularités techniques du passé retravaillées sur des critères modernes; en particulier la **couronne avec poussoir coaxial** qui rappelle les chronographes Eberhard & Co. produits dans les années trente.

La boîte a un **double fond avec charnière** lequel s'ouvre au moyen d'un poussoir spécial à glissement vertical. La partie interne du couvercle arrière montre une reproduction stylisée de la tortue légendaire de Nuvolari, les initiales du conducteur et il y a également de l'espace pour appliquer une gravure personnalisée. Un verre saphir, reportant la signature de Tazio Nuvolari, permet d'admirer le mouvement finement ouvragé. La collection s'enrichit d'une **variante exclusive**, avec un cadran au look « total black ». Par rapport aux versions précédentes, le boîtier est allégé par l'absence du double fond : d'où sa dénomination particulière « **naked** ».

Le mouvement du Vanderbilt Cup « Naked » peut être admiré à travers le **fond transparent en verre saphir**. Tous les modèles de la collection sont disponibles avec bracelet en cuir ou bracelet **Charmant®** en acier et boucle déployante **Déclic®**.

The “Tazio Nuvolari – Vanderbilt Cup” collection is dedicated to one of the most exciting and renowned races from Nuvolari, won on Long Island in America in 1936. Mechanical automatic winding chronograph, “Tazio Nuvolari - Vanderbilt Cup” also features significant technical details from the past but revised in accordance with modern criteria. The crown features a **coaxial pushbutton** recalling the chronographs from the '30s. The case has a **hinged double caseback** that can be opened with a special vertical sliding pushbutton. The internal part of the back cover shows a stylised reproduction of Nuvolari's legendary tortoise, the driver's initials and there is also space to apply an individual dedication. The finely machined movement is revealed through a sapphire glass with

Tazio Nuvolari's signature. The collection is enriched with an **exclusive version** with a total black look. The watchcase is lighter than in previous versions because there is no back plate, thus the special adjective: “**naked**”. The movement can be admired through the **caseback in sapphire glass**. All models are available on a leather strap or on a **Charmant®** steel bracelet, with deployment clasp **Déclic®**.



Registered Design



TAZIO NUVOLOARI
Vanderbilt Cup





TAZIO NUVOLARI
Vanderbilt Cup



31045.3

Automatique, acier
Automatic, steel
 \varnothing 42 mm Δ 30 m.



31045.3

Automatique, acier
Automatic, steel
 \varnothing 42 mm Δ 30 m.



TAZIO NUVOLARI
Vanderbilt Cup



31045.1

Automatique, acier
Automatic, steel
 \varnothing 42 mm Δ 30 m.



31045.2

Automatique, acier
Automatic, steel
 \varnothing 42 mm Δ 30 m.



TAZIO NUVOLARI
Vanderbilt Cup



30061.1

Automatique, or rose 18 ct.
Automatic, 18 ct. pink gold
 \varnothing 42 mm Δ 30 m.



30061.2

Automatique, or rose 18 ct.
Automatic, 18 ct. pink gold
 \varnothing 42 mm Δ 30 m.



TAZIO NUVOLOARI
Vanderbilt Cup



30061.2

Double fond avec charnière
Hinged double caseback



TAZIO NUVOLARI
Vanderbilt Cup "Naked"



31068.1

Automatique, acier
Automatic, steel
 \varnothing 42 mm Δ 30 m.



31068.1

Automatique, acier
Automatic, steel
 \varnothing 42 mm Δ 30 m.



TAZIO NUVOLOARI
Vanderbilt Cup "Naked"



31068.1

Fond transparent - verre saphir
Transparent caseback - sapphire glass